

Förderverein Abbé George:
**Klangvolle Unterstützung für
Burundi**

**Am 25. August 2024 fand in St. Vincentius,
Beeck eine weitere kirchenmusikalische
Andacht zugunsten des Fördervereins Abbé
George statt.**

*Von André Vogelsberg
25. Aug. 2024*



Diese Veranstaltung, die regelmäßig vom Förderverein organisiert wird, hatte gemeinsam mit den Musikern ein buntes Programm auf die Beine gestellt. Zudem wurden Spenden für ein Krankenhausprojekt in Magara, Burundi gesammelt.

Die musikalische Gestaltung übernahmen Rosi Hüllen-Zimmermann an der Blockflöte, Dr. Nicole Kiesendahl an der Harfe und Martina Haken an der Orgel. Sie spielten Werke von Boëllmann, Mozart, Bach, Dvoák und Offenbach, die die Anwesenden tief berührten.

Durch das Programm führte Hedwig Klein, die nach langer Krankheit erstmals wieder im Einsatz war. Ihre Meditationen ergänzten die musikalischen Darbietungen und verliehen der Andacht etwas Besonderes.

Die Andacht bot den Teilnehmern eine bereichernde Erfahrung an einem wunderbaren Sonntagnachmittag und unterstützte gleichzeitig das wichtige Projekt in Magara.